

FINANZAS PÚBLICAS

Sinaloa, el estado con la mejor calificación crediticia

REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx

Sinaloa se ha posicionado en el lugar número uno en las calificaciones estatales de las firmas internacionales que evalúan el riesgo crediticio, como Fitch, Moody's, y Standard and Poor's.

Carlos Ortega Carricarte, secretario de Administración y Finanzas del estado, destacó que recientemente Moody's revisó la perspectiva de la nota crediticia del Gobierno de la República y de Pemex, de "Estable" a "Negativa", mientras que en Sinaloa la mantuvo "Estable".

Detalló que esto se logró cambiar desde el inicio del gobierno de Quirino Ordaz Coppel, que pasó de "Negativa" a "Positiva" en 2017 y a "Estable" en 2018 por parte de las tres calificadoras mencionadas.

"Entre los factores que destacan las calificadoras para otorgar su calificación destacan el crecimiento de los ingresos propios, la disciplina financiera, el bajo nivel de endeudamiento y una sólida inversión



ORTEGA. Se desplomó la inversión pública proveniente del gobierno federal.

pública", destacó en conferencia de prensa, en la que advirtió del desplome en la inversión pública proveniente del gobierno federal.

"La inversión pública federal en el estado establecida en el Presupuesto de Egresos disminuyó de cerca de 2 mil millones de pesos en 2018, a 10 millones de pesos en el ejercicio de 2019, eso implica que buena parte de la inversión que hacemos

en el estado con recurso federal no lo estamos recibiendo", informó.

Se refirió a la cancelación del Ramo 23, mediante el cual el estado recibía recursos adicionales a lo largo del año, y en 2018 se obtuvo por éste y otros conceptos como ingresos propios, 8 mil millones de pesos adicionales, pero a junio sólo se han recibido 287 millones de pesos del gobierno federal.